

Letkol Armen Dampingi Kapolres Klungkung Terima Kunjungan Kerja Kapolda Bali di Polres Klungkung

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.INDONESIASATU.ID](https://www.klungkung.indonesiasatu.id)

Nov 17, 2023 - 23:59



KLUNGKUNG,- Dalam rangka kesiapan pengamanan Pemilu Tahun 2024, Kapolda Bali Irjen Pol Ida Bagus KD Putra Narendra, S.I.K., M.Si melaksanakan kunjungan kerja melalui kegiatan Focus Group Discussion (FGD), Jumat (17/11/23)

Kunjungan kerja yang dilaksanakan di Gedung Aula Jalaga Dharma Pandapa Polres Klungkung tersebut dihadiri oleh para pejabat utama Polda Bali, Kapolres Klungkung beserta jajaran, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han), Kejaksaan Semarapura, Ida dalam Semaraputra, Ketua KPU, Bawaslu Klungkung serta ratusan undangan lainnya.

Saat dikonfirmasi, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) menyampaikan bahwa kunjungan kerja yang dilakukan Kapolda Bali ini dalam rangka kesiapan pengamanan Pemilu, khususnya di wilayah kabupaten Klungkung.

Adapun kegiatan diawali dengan paparan Kapolres Klungkung terkait potensi-potensi kerawanan Pemilu serta upaya maupun langkah yang telah dilakukan oleh pihak Polres bersama stakeholder di wilayah kabupaten Klungkung.

Sementara itu adapun penyampaian dari Kapolda Bali pada intinya terkait penyiapan pengamanan dalam kegiatan Pemilu yang akan datang, baik dalam pengelolaan manajemen rencana pengamanan berdasarkan konsep kerawanan yang ada maupun optimalisasi personel, “terangnya.

Menyingkapi hal tersebut, Kodim 1610/Klungkung selaku satuan kewilayahan di kabupaten Klungkung akan selalu siap untuk bersinergi dan membantu Pemkab, Polres maupun instansi terkait dalam mensukseskan pesta demokrasi (Pemilu) 2024 mendatang dengan tetap berpegang teguh terhadap aturan dan ketentuan yang berlaku, “ujarnya.

Beberapa kegiatan komunikasi dan koordinasi antar instansi pun telah dilakukan di kabupaten Klungkung sebagai wujud kesiapan pengamanan Pemilu mendatang, “jelasnya.

Dirinya berharap dengan berbagai kesiapan yang telah dilaksanakan, pelaksanaan Pemilu nanti akan berjalan sesuai rencana, aman, tertib dan sukses, “pungkas Dandim. (Dandim 1610/Klungkung)